



Pasar UMKM Dorong Peningkatan Daya Saing

YOGYA (KR) - Dinas Perindustrian Koperasi Usaha Kecil dan Menengah (Disperinkop UKM) Kota Yogya memfasilitasi Pasar UMKM di Balaikota. Kegiatan yang rutin dibuka setiap hari Jumat tersebut diharapkan mampu mendorong peningkatan daya saing produk lokal.

Kepala Disperinkop UKM Kota Yogya Tri Karyadi Riyanto, menjelaskan kegiatan Pasar UMKM yang bertajuk Jumat Berkah tersebut memang bertujuan untuk mendorong peningkatan kualitas dan daya saing UMKM di Kota Yogya. Di samping itu untuk mewujudkan ekosistem usaha yang diwadahi dalam Forum Komunikasi UMKM yang ada di 14 Kecamatan. "Dengan adanya Pasar UMKM Jumat

Berkah ini diharapkan mampu lebih mengoptimalkan pembinaan dan pemberdayaan UMKM yang nantinya dapat meningkatkan perekonomian Kota Yogya," jelasnya, Jumat (29).

Menurutnya, di masa pandemi Covid-19 dua tahun lalu pertumbuhan ekonomi Kota Yogya sempat turun. Akan tetapi pada triwulan kedua tahun ini sudah naik hingga tren positif. Hal tersebut tidak

lepas dari peran UMKM. "Sebagai komitmen Pemkot Yogya melalui APBD dan juga Baznas Kota Yogya, akan memfasilitasi UMKM untuk memperoleh sertifikasi halal. Tujuannya untuk menjamin kualitas mutu suatu produk, memberikan perlindungan terhadap konsumen, memperkuat branding produk, dan tentunya perlindungan terhadap UMKM itu sendiri," tambahnya.

Sementara itu Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sumadi, mengungkapkan pada acara Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) di Padang disampaikan bahwa satu-satunya daerah yang memiliki pertumbuhan ekonomi positif

yaitu di DIY tepatnya di Kota Yogya. Hal tersebut dikarenakan perekonomian yang bertumpu dari sektor pariwisata dan UMKM mampu mendukung pertumbuhan ekonomi mencapai angka 4,16 persen.

"Pertumbuhan ekonomi di Kota Yogya yang didukung sektor pariwisata dan UMKM dapat berjuang dan bertahan di era pandemi Covid-19. Tentu ini menjadi sebuah kebanggaan dan awal yang baik agar kedepan UMKM Kota Yogya untuk terus berinovasi dan mengembangkan kreativitas, agar pertumbuhan ekonomi semakin meningkat dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Sumadi juga mengucap-



KR-Ardhi Wahdan

Pasar UMKM Jumat Berkah di kompleks Balaikota Yogya digelar tiap Jumat.

kan terima kasih kepada Baznas Kota Yogya yang telah memfasilitasi sertifikasi halal produk UMKM

Kota Yogya hingga ribuan pendaftar. Dengan adanya fasilitas tersebut Sumadi berharap, perluasan akses

pemasaran bagi UMKM juga diperhatikan dengan memanfaatkan media online. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005